

# Antrag

gemäß der Geschäftsordnung

**Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN in der BV 2 / SPD-Fraktion in der BV 2 / CDU-Fraktion in der BV 2**

**Nr.: A 24/0710-01**

Status: öffentlich

Datum: 24.10.2024

**Benennung eines Wegs nach Knut Binnewerg**

**Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von Bündnis 90/Die Grünen, CDU und SPD**

## Beratungsfolge:

**Gremium:**

BV 2

**Datum:**

04.11.2024

**Status:**

Ö

**Zuständigkeit:**

Entscheidung

## Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung 2 beschließt, den bisher namenlosen Verbindungsweg zwischen den Straßen „Marktplatz“, in Höhe Hausnummer 10, und „Albertstraße“, in Höhe Hausnummer 17, mit dem Namen „Knut-Binnewerg-Weg“ zu versehen.

## Sachverhalt:

Knut Binnewerg verstarb im Sommer dieses Jahres. Er hat sich über Jahrzehnte ehrenamtlich für den Stadtteil Styrum eingesetzt. Von 1999 bis 2009 war er Bezirksbürgermeister in der Bezirksvertretung 2. 2012 trug er entscheidend dazu bei, dass der „Styruer Bürgerbus“ ins Leben gerufen wurde. Auch der bisher namenlose Verbindungsweg entstand auf seine Initiative. Eine Benennung nach Knut Binnewerg wäre ein angemessenes Mittel, seinen Einsatz zu ehren.

Axel Hercher  
Fraktionsvorsitzender Bündnis 90/Die Grünen in der BV 2

Petra Seidemann-Matschulla  
Fraktionsvorsitzende der CDU in der BV 2

gez. Holger Remming  
Fraktionsvorsitzender der SPD in der BV 2